



トレッキング中の参加者

富沢地区振興協議会による麓山トレッキングが開催されました。休憩をはさみながら下方に見える集落を眺めたり、新緑や鳥のさえずり、花や木々を愛でながら頂上を目指して登りました。励まし声をかけ合い、誰も脱落することなく全員が無事下山しました。

参加者は心も身体もリフレッシュされた様子でした。

## 新緑の中、爽やかに

5月26日(日)麓山



五月田集落と鳥取銀行の皆さん

## とっとり共生の里事業

5月26日(日)

五月田集落と鳥取銀行で、今年度第1回目の共生の里事業が行われました。この事業は企業と中山間地域の集落が協同し、5年間にわたり農地等の地域資源を保全する活動を通じ、農村・農業の活性化につなげる取り組みです。

今回は、さつまいもの苗植や農産物の商品化に向けて、昨年収穫したものを加工した試作品の試食会を行いました。



新しい行政相談員の安住博幸さん

本町の行政相談員に、本年4月1日付けで、新しく、安住博幸さんが委嘱されました。

行政相談員は、総務大臣から市町村ごとに委嘱され、無償で皆さんから行政サービスへの対応や暮らしの困りごとについての相談をお聴きし、解決のための助言や、関係機関への連絡を行います。

相談所は、毎月第1火曜日、総合センター相談室で開設します。

## 新しい行政相談員を紹介します!

4月から



土のう作りの様子

## 災害に備えて

6月9日(日)町民グラウンド

洪水などの水害が多い時期に備え、各地区の水防団員などが集まり、水防訓練が行われました。

水害が起きた際に速やかな対応が出来るよう、土のう作りや木流し工の訓練を行いました。

本町では、昨年度の豪雨によって大きな被害を受けました。いつ起きるか分からない災害に対して柔軟に対応できるように、日ごろから防災の意識を持ちましょう。